

Prof. Dr. Stefan Kadelbach

**Lebenslauf:**

Geboren 1959; 1979-84 Studium der Literatur- und Rechtswissenschaften in Tübingen und Frankfurt am Main; 1986 Hague Academy of International Law, 1987/88 University of Virginia; 1984-87 Referendariat; Promotion 1991 über das Thema „Zwingendes Völkerrecht“; Habilitation 1996 mit einer Arbeit zum Thema „Allgemeines Verwaltungsrecht unter europäischem Einfluss“; 1997-2004 o. Professor für Öffentliches Recht, Völker- und Europarecht an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster; Gastprofessuren bzw. Vorlesungstätigkeit u.a. an der University of Virginia (1999), am Europäischen Hochschulinstitut Florenz (2000), am Institut für Staat und Recht der Russischen Akademie der Wissenschaften in Moskau (2002/03) und an der Chuo-Universität Tokio (2004). Seit 2004 an der Goethe-Universität Frankfurt am Main. Vertrauensdozent der Studienstiftung des deutschen Volkes (2004-2013); Studiendekan (2005-07), Mitglied des Exzellenzclusters 243 „Normative Ordnungen“; seit 2014 Rapporteur des Human Rights Committee der International Law Association.

**Arbeitsgebiete:**

Verfassungs-, Europa- und Völkerrecht mit den Schwerpunkten Außenstaatsrecht, Föderalismus und Mehrebenensysteme, Grund- und Menschenrechte, Völkerrechtstheorie.

**Curriculum Vitae:**

Born 1959; 1979-84 studies of literature and law at Tuebingen and Frankfurt; 1986 studies at Academy of Administration in Speyer and Hague Academy of International Law, 1987/88 at University of Virginia; 1984-87 preparatory civil service; 1991 dissertation (Dr. jur.) on peremptory norms of public international law; 1996 PhD (habilitation) on administrative law under the influence of EU law; 1997-2004 professor (tenure) at the University of Muenster (Westphalia). Guest professor and lecturer at the University of Virginia (1999), the European University Institute (2000), the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences (2002/03) and at Chuo University Tokyo (2004). Since 2004 at Goethe University Frankfurt. Director of the Institute of Public Law, member of the Cluster of Excellence “Formation of Normative Orders”. Since 2014 Rapporteur of the International Law Association’s Human Rights Committee.

**Working Fields:**

Constitutional law, public international law and EU law, with an emphasis on foreign relations powers, federalism, multi-level governance, human rights and theory of international law.